



花園中学校だより

平成29年 9月15日(金)
〒369-1246 深谷市小前田1980番地
TEL 048-584-0634 FAX 048-584-0635
花園中 Hp <http://www.hanazono-j.ed.jp/>

80日間の2学期がスタート！目標を持って過ごそう

39日間の夏休みも、あっという間に終わってしまったような気がする人が多いのではないのでしょうか。今年の夏休みは雨の日が多く、昨年と比べると猛暑日もたいへん少なく、比較的過ごしやすいい日々が続きました。そんな中、夏の全校高等学校野球選手権大会では、私たち埼玉県民の悲願である初優勝を、花咲徳栄高校が成し遂げてくれました。優勝の瞬間マウンドに立っていたのは、深谷市出身の清水投手でした。試合ごとにチーム力が上がり、はつらつとした全員野球で優勝した花咲徳栄高校の選手達に、勇気と感動をもらったのではないのでしょうか。

さて、これから始まる80日間の2学期は、1年の中で最も長く多くの行事が行われる大切な学期です。この2学期を充実させるため、皆さんに2つの話をします。まず1つ目は、『具体的な実践目標を立てる』ということです。様々な行事や委員会活動、学級活動等、また学習や部活動等で、がんばれば達成可能な具体的な目標を立ててみてください。そして、その実現に向けて日々努力し続けてください。2つ目は、その目標達成に向け、『しっかりと準備をする』ということです。いくら目標を立てても、具体的な対策や準備をしなければそれを実現することはできません。達成するための緻密な準備を忘れないでください。この2つのことを実践できたとき、この2学期がきっと充実したものとなるでしょう。

2学期の抱負を語る各学年代表の生徒



1-2 加藤 奈波さん



2-2 相原 奏さん



3-2 藤井 未佑花さん

克己してよく頑張った！学総大会県大会の結果

○柔道

女子個人戦	黒田彩音	1回戦	惜敗
男子個人戦	浅見涼	ベスト8	
	高橋勇大	ベスト16	
	田岡聖人	ベスト16	
	森下大暉	1回戦	惜敗
	小笠原琉弥	1回戦	惜敗
男子団体戦		1回戦	惜敗



○卓球

男子ダブルス	松本友貴・中村洗心	ベスト16	
女子シングル	島貫凜	2回戦	惜敗
女子団体戦		1回戦	惜敗



○陸上

新井晶琉	3年1000m	11秒90	
白岩祐志	3年800m	2分7秒49	
出浦歩真	1年1000m	14秒40	
中井里咲	2年1000m	13秒66	
	200m	27秒86	
柳原沙彩	走り高跳び	予選敗退	



○女子ソフトテニス

個人戦	松村萌花・樋口凜	3位	関東出場
	櫻井花々・明戸清莉	5位	関東出場
	山中美緒・志村葉	3回戦	惜敗
	新井美夢・柳原萌	3回戦	惜敗
団体戦		3位	関東出場



1回戦	花園中	2:1	吹上北中	勝利
2回戦	花園中	2:0	志木二中	勝利
3回戦	花園中	1:2	芝東中	惜敗
関東大会決定トーナメント				
1回戦	花園中	2:0	大原中	勝利
2回戦	花園中	2:0	菖蒲中	勝利
3回戦	花園中	0:2	芝東中	惜敗

関東大会(山梨県笛吹市)

個人戦	松村萌花・樋口凜	3回戦	惜敗
	櫻井花々・明戸清莉	2回戦	惜敗
団体戦		1回戦	花園中 0:3 千代田女学園(東京) 惜敗



第1回資源回収 たいへんお世話になりました！

9月2日(土)、天候が心配されましたが予定通り午前8時から第1回の資源回収を行うことができました。2年生が担当学年として参加しました。テキパキと能率的にたいへんしっかりと活動し、よく頑張ってくれました。そのおかげで前年度を更に上回る資源を回収することができました。収益金は、学校運営に有効に活用させていただきます。2年生の皆さん、PTA役員の皆様、保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



収益金は、総額 1,394,160円 でした。

限界突破した体育祭 「チクサクコール」が轟く！

9月になってから雨の日が続き、天候が心配されましたが、夏の復活を思わせるような晴天の9月9日(土)、平成29年度体育祭が開催されました。体育祭実行委員会の自治的な運営により、各種目に熱戦が繰り広げられました。すべての生徒がスクラム賞を目指し、学年を縦割りにした青黄赤の3つの『団』による対抗競技が繰り広げられました。「花中ソーラン」では全校生徒331名が一つになり、「集団の美」を披露し、見る人の心を魅了しました。学年種目やみんなでジャンプ、クラス全員リレーでは、自分のクラスの名誉をかけ全力で競技に取り組んでいました。各団のプライドをかけた応援合戦も迫力満点でした。最後に行われた「全校チクサクコール」。すべての生徒と教職員が肩を組んで大きな輪を作り、全員でコールするもので、まさに花園中がひとつになる瞬間で、感動のフィナーレとなりました。

体育祭実行委員長 3-3 新井 晶琉 さん

私が体育祭実行委員長になって感じたことは、「団結」するすばらしさです。一番始めの体育祭実行委員会や各学年での練習の時には全く気持ちがバラバラで、本当に大丈夫かなという気持ちもありましたが、いざ間近になると各クラス各団で団結し、最後のチクサクコールでは、全校が一つになることができました。実行委員長になり、すごく辛い事、たいへんな事ばかりでしたが、体育祭を大成功させることができ本当に良かったです。ありがとうございました。



青団団長 3-3 吉野 優人 さん

私は青団の団長として、青団を引っ張っていきけるように頑張りました。始めはできるか不安でしたが、みんながついてきてくれたおかげでここまでこれました。青団には、感謝しています。青団は結果を残すことが出来ませんでした。



しかし、結果がすべてではありません。結果を残すより大事なチームワークの団結力を深めることが出来ました。チームの団結力は負けても得ることが出来ます。このことを、次の合唱コンクールに生かしていきます。

黄団団長 3-1 関口 晃輝 さん

私はこの体育祭で団長になり、一、二、三年を引っ張っていくことになりました。私は、皆がついてきてくれるか心配でした。しかし、一、二、三年は私についてきてくれました。本番になり、競技が始まり応援が始まりました。応援団を中心に声を張り上げ応援しました。応援合戦で私が一番思ってた事は、個々の力が集まり力を出すものすごい力になるという事は良い思い出もあり、経験でした。この体育祭でたくさんの思い出ができました。



赤団団長 3-2 富田 涼統 さん

僕たち赤団は1-2-2-3-2でした。1年生は初めての体育祭で応援の練習を始めたときは声が出ませんでした。2年生もまだ慣れていないのか、声が小さく正直焦りました。でも、それではスクラム賞が取れないため、1、2年を呼んでひたすら練習しました。そして、声だけで無く動きや歌を加えました。その結果、赤団はスクラム賞を取ることができました。ここにつながったのは、赤団一人一人のおかげです。本当に、最高の思い出になりました。



日	曜	8・9月のおもな行事
29	火	2学期始業式
30	水	避難訓練 除草作業
31	木	生徒集会(結団式)
1	金	
2	土	資源回収 深谷市科学展(本郷小)
3	日	深谷市科学展(本郷小)
4	月	フツ化物 夏休み作品展(5日まで)
5	火	学年集会 英語弁論大会
6	水	中3実力テスト 1,2年生夏休み明けテスト
7	木	体育祭予行(1~4校時)
8	金	体育祭準備(5,6校時)
9	土	体育祭(雨天時は月曜授業、弁当持参)
10	日	
11	月	体育祭振替休業日
12	火	
13	水	
14	木	読み聞かせ④ 3年進路説明会
15	金	全校朝会 月曜日課 HAPPY Fri
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日 吹奏楽部定期演奏会
19	火	生徒集会(図書委員会)
20	水	
21	木	生徒会役員選挙
22	金	生徒集会(新人戦壮行会) ステップアップレッスン3年
23	土	秋分の日
24	日	花園地区体育祭
25	月	人事・学事担当訪問 ステップアップレッスン1,2年
26	火	新人陸上
27	水	新人陸上予備日
28	木	学年・専門委員会(前期最終回)
29	金	
30	金	ステップアップレッスン3年